

## Volkswagen unterstützt Sozialkaufhaus Lichtblick

**Volkswagen unterstützt das Wolfsburger Sozialkaufhaus Lichtblick mit einer Spende von 20 000 Euro. Das sichert die Arbeit des Kaufhauses, das durch eine gemeinnützige Genossenschaft getragen wird. Elf sozialversicherungspflichtige Arbeitsplätze und zusätzlich 25 Arbeitsgelegenheiten im Kaufhaus bleiben dadurch erhalten.**

Das Sozialkaufhaus „Lichtblick“ wurde 2009 gegründet und wird von einer gemeinnützigen Genossenschaft getragen, der folgende Wolfsburger Organisationen und Firmen angehören: Evangelisch-lutherischer Kirchenkreis, Arbeiterwohlfahrt, IG Metall, Autohaus Wolfsburg, Stadtwerke und Einrichtungshaus Vespermann. Es verkauft preisgünstige gespendete Waren – von gebrauchter Kleidung über Bücher bis zu Möbeln. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Logo.